



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERISAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Kades Datangi Polres

**Merasa Benar Soal
Penggunaan
DD Bandu Agung**

BINTUHAN, BE - Kepala Desa Bandu Agung dan staf desa mendatangi Polres Kaur dan Inspektorat. Kedatangan Kades dan perangkatnya ini untuk melakukan klarifikasi terhadap laporan yang disampaikan warganya beberapa hari yang lalu terkait dengan dugaan penyimpangan dana desa (DD) di desanya.

"Di sini kita ingin memberikan penjelasan bahwa apa yang disampaikan itu tidak benar, semuanya tak sesuai dengan kondisi di lapangan," kata Kades Bandu Agung, Resi Julita SPd usai mendatangi Mapolres Kaur, kemarin (8/8).

Dikatakannya, beberapa laporan yang disampaikan salah satunya yakni mengenai adanya tumpang tindih pembangunan jalan itu juga

tidak sesuai dengan yang ada di lapangan. Menurutnya kondisi yang sebenarnya jalan yang dibangun oleh PNPB itu sudah rusak dan tak layak lagi digunakan bahkan jarang dilalui. Melihat hal itu sesuai dengan hasil musyawarah, pihaknya akhirnya melakukan perbaikan yakni pengupasan beberapa titik serta akan dilanjutkan dengan pengorangan. "Total dana yang kita kururkan di kegiatan ini diatas 250 juta mulai dari pengupasan hingga pengorangan nantinya. Saat ini belum selesai dikerjakan," terang Kades.

Hal senada juga disampaikan Wakil Ketua BPD Bandu Agung, Sudirman. Ia menyampaikan, terkait dengan laporan mengenai setiap pertemuan jarang melibatkan warga, dirinya menegaskan apa yang disampaikan itu tak benar, bahkan pihak desa selalu mengundang warga dalam bermusyawarah bahkan ada yang menyampaikan laporan



DATANGI: Kades beserta perangkatnya saat mendatangi Mapolres Kaur untuk klarifikasi terkait laporan yang disampaikan warga beberapa hari lalu, Kamis (8/8)

berapa hari yang lalu ikut hadir dalam musyawarah yang dilakukan.

"Itu tidak benar semuanya melalui musyawarah namun tentunya dalam rapat warga ada sebagian yang tidak hadir, intinya pembangunan itu sesuai dengan usulan dalam rapat," terangnya.

Sementara itu, Kapolres KAur AKBP Arief Hidayat SIK, melalui Kasat Reksrim Iptu Welli Wanto Malau S IK MH menegaskan, klarifikasi yang

disampaikan oleh perangkat desa tersebut diterima oleh pihaknya kemarin. Hanya saja Kasat menegaskan laporan yang disampaikan oleh warga itu memang saat ini belum dilakukan penyidikan.

"Kita masih menunggu hasil audit dari Inspektorat terlebih dahulu, nanti bila memang ada pelimpahan tentu kita akan lakukan pemeriksaan, saat ini DD yang dilaporkan juga masih sedang berjalan," tandas Kasat. (618)